
210 m²

Réf. 83523943

3 000 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Maison  familiale  clé  en  main  à  Eze  village,  offrant  une  vue  imprenable

sur la mer, à proximité du tennis et de l'école.Dès l'entrée, vous serez

séduits par le double salon spacieux doté d'une cuisine ouverte, parfait

pour  les  moments  en  famille.  La  grande terrasse  vous invite  à  profiter

de panoramas exceptionnels sur la mer et le village, créant un espace

idéal pour les repas en plein air et la détente.À l'étage des chambres, la

chambre principale vous accueille avec une salle de bains en suite, un

dressing  attenant  et  une  terrasse  privée  offrant  un  accès  facile  à  la

piscine, créant un coin ...

Turnkey  family  home  in  Eze  village,  offering  breathtaking  sea  views  and  close

proximity  to  the  tennis  club  and  school.Upon  entering,  you'll  be  charmed  by  the

spacious double living room with an open kitchen, perfect for family moments. The

large  terrace  invites  you  to  enjoy  exceptional  panoramas  of  the  sea  and  village,

creating an ideal space for outdoor meals and relaxation.On the bedroom floor, the

master  bedroom  welcomes  you  with  an  ensuite  bathroom,  an  adjoining  dressing

room, and a private terrace providing easy access to the pool, creating a personal

paradise.Three additional bedrooms, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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